

Tag der Schützenbruderschaft

Ehrungen

„Von der Treue unserer Mitglieder leben die Bruderschaft und die Gemeinschaft“, sagte Brudermeister Schulte anlässlich der Ehrungen. 24 Grünröcke blicken auf 720 Mitgliedsjahre zurück. Den Ehrenorden für 40-jährige Treue erhalten Michael Langhorst (erste Kompanie), Hans-Bernhard Elbracht, Ludger Hagemann, Uwe Stukemeier und Meinhard Vinnemeier (zweite Kompanie) sowie Gerhard Karenfort, Norbert Rehage und Hubert Verhoff (dritte Kompanie).

Seit 25 Jahren dabei sind: Ralf Linnemann und Andreas Vollmer (erste Kompanie), Bertram Berken, Matthias Borgelt, Heinz-Werner Hagemann, Karsten Lübbe, Norbert Quak-Elbracht, Werner Setzer und Ulrich Stückler (zweite Kompanie) sowie Wilhelm Baumhus, Franz-Josef Brinkhaus, André Filies, Willi Korte, Andreas Meiertoberens, Dr. Jan Schepers und Christian Wortmann von der Dritten.



Premierenmarsch: Der erste öffentliche Auftritt der neugegründeten Schützendamen als vierte Batenhorster Kompanie stand beim Tag der Schützenbruderschaft in Batenhorst jüngst auf dem Programm.

Bilder: Wieneke



Erfolgreich: (v. l.) die Kordelschützen Franz-Josef Thiele (Ordenskette Gold), Paul Rawe (Schnurplakette), Marc Hagemann und Björn Michel (beide Ordenskette Bronze) mit Schießmeister Ronnie Nijrolder.

Weibliche Unterstützung

Rheda-Wiedenbrück (ew). Mit ihrem dritten Tag der Schützenbruderschaft haben die Batenhorster St.-Hubertus-Grünröcke die heiße Phase ihrer Festvorbereitungen eingeläutet. Der lockere Mix mit Ehrungen und Neuaufnahmen sowie Zeit für die Gemeinschaftspflege in der Hubertushalle kam gut an.

Der Tag der Schützenbruderschaft findet am ersten Freitag im Juli und damit zwei Wochen vor dem Batenhorster Schützenfest statt. Dabei gibt es drei Schwerpunkte: Die neu eingetretenen Mitglieder der Jungschützen-Kompanie werden in die Bruderschaft aufgenommen. Mitglieder werden für ihre 40- und 25-jährige Vereinstreue geehrt sowie die beim

Kordelschießen erfolgreichen Teilnehmer ausgezeichnet. „So haben wir beim Antreten zum Festauftakt am Samstag ebenso wie beim Frühshoppen am Schützenfestmontag mehr Zeit für Gespräche“, betonte stellvertretender Brudermeister Jörg Hinse.

Dieses Mal gab es ein weiteres Ereignis, das in die Batenhorster Schützenchronik von 1848 eingeht: Die neugegründete vierte Kompanie – die Damenkompanie – hatte am Freitagabend ihren ersten öffentlichen Auftritt. Aktuell gehören der nach Beschluss der Hauptversammlung 2017 neu gebildeten, selbstständigen vierten Kompanie mit Hauptmann Rahel Martinmaas und Leutnant Christiane Gödecke-Westhues an der Spitze 27 Frauen an. Somit gibt es nun auch für den

weiblichen Schützennachwuchs in Batenhorst nach Ablauf seiner Jungschützenzeit eine einladende Heimat. Hinse wünschte einen guten Start.

Im Kreis der Schützenfamilie hieß Hans Schulte als Brudermeister Jung und Alt sowie Jungschützenkönig Julian Westhues auf dem Dorfplatz willkommen. Mit Beifall begrüßte die Schützenfamilie drei junge Frauen und zehn junge Männer in der Jungschützen-Kompanie sowie einen Erwachsenen als Neumitglied.

Mit dem Tag der Schützenbruderschaft sollen sich Jung und Alt gemeinsam auf das Schützenfest vorbereiten. „Der Vorstand sei sich sicher, den richtigen Weg eingeschlagen haben“, lautete das Hineses Resümee nach drei Jahren.



Rheda-Wiedenbrück

Turnier
Menschenkicker
für Jungen

Rheda-Wiedenbrück (gl). Die Jungenaktionen der Jugendhäuser St. Aegidius und St. Pius Wiedenbrück gehen in die nächste Runde. Am Samstag, 14. Juli, findet von 14 bis 19 Uhr auf dem Vorplatz des Gemeindehauses St. Pius am südring ein Menschenkicker-Turnier statt. Teilnehmen können alle Jungen ab der fünften Klasse. Team-Anmeldungen (fünf bis sechs Spieler) werden ab sofort im Jugendhaus St. Pius, ☎ 05242/34267, E-Mail anh-pius-wd@gmx.de, entgegengenommen. Zudem kann das Fußball-WM-Spiel um Platz Drei geschaut werden.

VHS

Einführung ins Bogenschießen

Rheda-Wiedenbrück (gl). In einem Schnupperkursus der Volkshochschule (VHS) Reckenberg-Ems führt Heike Hoffmann in die Kunst des intuitiven Bogenschießens ein. Er beginnt am Samstag, 14. Juli, um 10 Uhr im Emshaus an der Gütersloher Straße in Rheda. Nähere Auskunft und Anmeldung bei der VHS unter ☎ 05242 90300.

ANZEIGE

Rotstiftalarm!!

Sparen Sie in allen Abteilungen ...

Start heute, 11.07.18

**UNSERE
ÖFFNUNGSZEITEN:**
Mo.–Fr. : 9.30–18.30 Uhr
Sa. : 9.30–16.00 Uhr

Riesenauswahl auf über 1.300 m² Verkaufsfläche!

INTERSPORT
SPORT-WIEN
R H E D A - W I E D E N B R Ü C K
Lange Str. 15 · Tel. 05242/5154 · Fax 05242/7913